

Trois Cubains en finales de la Ligue Can-Am



La Havane, 12 sept. (RHC).- Trois Cubains jouent en finales de la Ligue Can-Am de baseball qui se disputent au Canada.

Il s'agit de Lazaro Blanco, lanceur, de Jordan Manduley et de Yurisbel Gracial, embauchés par les Capitales du Québec.

Cette équipe a battu, au cours de trois matchs d'affilée, les Mineurs de Sussex County.

Le premier match a été décidé par Yurisbel Gracial qui a frappé trois balles, y compris un doublé et impulsé les deux tours du terrain qui ont donné la victoire à l'équipe pendant une manche supplémentaire.

Lazaro Blanco, considéré le meilleur lanceur de la Can-Am, a déclaré à l'agence cubaine de nouvelles qu'ils étaient tous les trois très contents de la qualification des Capitales du Québec pour la finale, l'équipe qui a gagné le plus grand nombre de matchs.



Radio Habana Cuba